



Consejo de Política Fiscal y Financiera

Montoro: “La reducción del déficit es un logro sin precedentes que demuestra la viabilidad del Estado de las Autonomías”

- Todas las comunidades autónomas se felicitaron por la reducción del déficit autonómico y estatal en 2012
- Se ha creado por unanimidad un grupo de trabajo para analizar la aplicación del actual sistema de financiación autonómica
- Otro grupo de trabajo estudiará los posibles criterios de un reparto de los objetivos de déficit y deuda entre las Administraciones Públicas

21 de Marzo de 2013.- El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, ha subrayado hoy el gran esfuerzo de las CCAA en la reducción del déficit durante 2012 durante la celebración del Consejo de Política Fiscal y Financiera (CPFF). El ministro subrayó la importancia de la reunión de hoy, donde todas las CCAA han estado presentes como demostración de su compromiso con la estabilidad presupuestaria.

Montoro ha señalado que “la reducción del déficit del conjunto de comunidades autónomas al 1,73% del PIB es un gran logro, un logro sin precedentes que demuestra la fiabilidad y viabilidad del Estado de las Autonomías, para ganar una credibilidad que no teníamos hace unos meses cuando andábamos por aguas turbias”.

Además, ha añadido que es un avance “tangibile y real” para lograr la credibilidad necesaria y ha resaltado que “detrás se encuentra el esfuerzo de la sociedad”. Igualmente ha defendido que “supone un paso decisivo

hacia la finalización de la crisis económica, que es el objetivo del Gobierno de Mariano Rajoy y del de todas y cada una de las comunidades autónomas”.

Durante la reunión, todas las comunidades autónomas se felicitaron por la reducción del déficit autonómico y estatal durante 2012. En cuanto a la nueva senda de corrección del déficit público, el ministro advirtió que no se puede hablar de un nuevo reparto del déficit “porque España no tiene todavía una nueva senda de la Comisión Europea”.

En la reunión del Consejo de Política Fiscal y Financiera se han creado tres grupos de trabajo: sobre el funcionamiento del actual sistema de financiación autonómica, la aplicación de los objetivos de estabilidad y de deuda para cada una de las CCAA, así como para reducir trabas administrativas y evitar duplicidades. Igualmente, se ha informado sobre la ejecución de los planes de reordenación del sector público autonómico.

Creación de grupos de trabajo

El CPFF ha creado por unanimidad un grupo de trabajo para analizar el efecto de la aplicación del actual sistema de financiación autonómica, tal y como se acordó en la V Conferencia de Presidentes, y como consecuencia de las manifestaciones realizadas por algunas CCAA en relación a la aplicación del mismo. El grupo canalizará las peticiones de las CCAA sobre esta cuestión.

En segundo lugar, se crea otro grupo de trabajo, también por unanimidad, para que analice y pueda elaborar un informe sobre los posibles criterios de reparto de los objetivos de déficit y deuda entre las Administraciones Públicas. El mandato se centra en la distribución entre las CCAA del objetivo de déficit y deuda del conjunto de ellas. Desde 2008, el objetivo conjunto se ha repartido homogéneamente por el PIB regional y las CCAA han solicitado criterios de reparto alternativos.

Por último, se crea un tercer grupo de trabajo para que elabore un programa de racionalización administrativa, a fin de eliminar trabas burocráticas, simplificar normativa y procedimientos, así como evitar duplicidades.